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Compte rendu du 17 octobre 2019 

 
 
L'an deux mil dix-neuf, le  dix-sept octobre à dix-neuf heure trente, le Conseil Municipal s'est réuni en 
séance ordinaire sous la présidence de M. Stéphane Péters, Maire. 
 
Etaient présents :, Mme Doucet, Mme Dubarle, M. Sturma, M. Anquetil. 
Absents excusés :  Mme Chartier, M. Petit, M. Merle. 
Présentation des procurations : Mme Chartier à M. Sturma. 
Secrétaire de séance :  Mme Thuet 
 
Date de convocation : 11/10/2019 
 
Le quorum étant atteint, le Conseil Municipal peut donc valablement délibérer. 
Le procès-verbal du Conseil Municipal du 18 juillet 2019 est adopté. 
 
Ordre du jour : 

- Vidéoprotection 
- Point PLU 
- Point travaux enfouissement des réseaux 
- Point travaux fibre optique 

 
Questions diverses. 

- Travaux Eglise 
- Point communication 
- Divers 
 
 

1) Vidéoprotection 
 

M. le Maire informe les membres de l’assemblée avoir rencontré l’adjudant-chef Vincent Bartier, 
référent sûreté de la gendarmerie de Nanteuil le Haudouin pour la remise du diagnostic de 
vidéoprotection. 
Le devis proposé par la Sté Daché doit être revu en tenant compte des préconisations. 
Le point sera remis à l’ordre du jour d’un prochain conseil municipal. 
 
 

2) Révision du PLU 
 
Les trois phases du diagnostic de la révision du PLU, économique, ruissèlement et agriculture ont 
été étudiées. 
A présent la phase du projet va être étudiée. 
Une enquête publique aura lieu en fin d’année, les dates ne sont pas encore fixées ; la commune 
attend un retour du cabinet ARVAL en charge de la révision. 
 
  

3) Travaux enfouissement des réseaux 
 

Les travaux d’enfouissement de réseaux dans les rues, St Martin, du Chapitre et chemin du Moulin 
sont achevés ; un rendez-vous de fin de chantier en prévu début novembre 2019. 
Il sera également évoqué les prochains travaux, à savoir l’enfouissement dans les rues de la 
Croisette, Croix Lizot, la Montagne et du Chateau ; Il est prévu un commencement de travaux en 
février 2020. 
 
 
 
 



2 
 

 
 

4) Fibre optique 
Les travaux de fibre optique se termineront courant 1er trimestre 2020, information du Conseil 
Départementale. 
Les derniers branchements se feront en même temps que les travaux d’enfouissement cité ci-
dessus. 
 
 
Questions diverses : 
 
Travaux Eglise : Le permis de construire, déposé en juin dernier, pour les travaux de réfection du 
clocher de l’Église St Martin a été accordé par les services de la Direction Régionale des Affaires 
Culturelles. 
La commune se renseigne pour une assistance à la rédaction des pièces administratives ainsi que 
la mise en ligne des documents. 
  
Point communication : en l’absence de Mme Chartier, le point sera revu ultérieurement. 
 
Divers : Un adoucisseur ECOBULL va être installé à l’école maternelle, la commune se renseigne 
auprès de la brasserie St Rieul de Trumilly pour la commande de bouteilles de CO2. 
 
 
 
 

la séance est levée à 21h40. 


